

20 neue Auszubildende bei Röhm begrüßt

Kontakt und Informationen:

RÖHM GmbH
Frank Heiler
Heinrich-Röhm-Str. 50
89567 Sontheim a.d. Brenz
Tel. +49 (0)7325 / 16 -364
frank.heiler[at]roehm.biz
www.roehm.biz

„Herzlich willkommen“ hieß es am 1. September für die neuen Röhm-Auszubildenden: Insgesamt 20 junge Menschen begannen ihre gewerblich-technische oder kaufmännische Ausbildung an den Standorten Sontheim und Dillingen. Die Geschäfts- und Ausbildungsleiter begrüßten die jungen Menschen und bestärkten sie, die sehr guten Ausbildungsbedingungen zu nutzen.

"Eine hochwertige Ausbildung ist der Grundstock für einen guten Start ins Berufsleben", so Röhm-Geschäftsführer Dr. Robert Buchmann, der die offizielle Begrüßungsrede hielt: „Sie werden während der gesamten Ausbildungszeit eine fundierte Basis an Erkenntnissen gewinnen, die das Rüstzeug für Ihr späteres Berufsleben ist.“

Die Ausbildungsleiter: „Wir setzen auf einen durchgängigen Praxisbezug und binden die Auszubildenden von Anfang an in reale Abläufe ein“. Dabei übernehmen die Berufsanfänger schon früh selbst die Verantwortung für ihre Aufgaben. Das zahlt sich aus: „Wir beobachten immer wieder, dass Azubis das Vertrauen schätzen und mit viel Engagement und ausgezeichneten Leistungen beantworten.“

In einem dreitägigen Einführungsseminar bietet sich für Ausbilder und Azubis die Gelegenheit, sich außerhalb des regulären Arbeitslebens kennenzulernen. Nach den vielen neuen Erkenntnissen der vergangenen Tage ist jetzt der aktive Einsatz der Auszubildenden gefordert.

Weitere Informationen unter www.roehm.biz



Die neuen Röhm-Azubis der Werke Sontheim und Dillingen wurden von der Geschäfts- und Ausbildungsleitung willkommen geheißen.